
                                                                                                                                                                                                                                              
                                                                                                                                                                                                                                            
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                                   
                                                                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                                        
 
 
 

 

 

◎司会       ＳＡＡ・親睦委員 三田みよ子 

◎点鐘              会長 田﨑 博実 

 ちょっとだけ話しますと、以前から私髪の毛薄いと

言われるんですね。そんな話しをこちらからすると皆

さんニヤッとします。僕も場の空気を乱したくないの

で、最近笑って済ませますけど、実は内心あんまり良

い気分はしていない。宮本会

員など同じ気持ちを共有して

くれるのではないかと。これ

らは一種のハラスメントです

ので、私もハラスメントの被

害者。最近 MeToo というのが

流行っていますので私もここ

でやってみました。 

◎ロータリーソング「奉仕の理想」       

          ソングリーダー 菊池  敏 

 

◎お客様紹介          会長 田﨑 博実 

本日はございません 

         

◎会務報告 会長 田﨑博実 

 会務報告など特にありませんが、消防少年団の入団 

式がありまして、出席して参りました。奉仕プロジェ 

クトで消防少年団とコラボして、という話しもありま 

したので、私も秋頃イベント宜しくお願いしますとご 

挨拶ましたので、プロジェクトの方頑張って下さい。 

 そして釣り同好会、そろそろやろうかなということ 

で今のところ６月８日ということで計画をしています。 

朝が早いとうこともありますので、有志のみの参加と 

いうことになろうかと思います。次回くらいに出欠と 

ろうかなと思っております。 

 

◎幹事報告           幹事 峯岸  忠 

 配布物はございません。回覧としまして、２０１７ 

－１８年度米山記念奨学事業に関するお願い、ポリオ 

撲滅チャリティゴルフのお礼状、台湾地震災害義援金 

集計表、東京武蔵府中ロータリークラブ創立３０周年 

事業の出欠表、東京多摩ＲＣ・東京稲城ＲＣ会報です。 

他クラブ例会変更は事務局にお問い合せ下さい。 

 なお事務局のゴールデンウィーク、４月３０日（月） 

 

 

 

 

 

から５月６日（日）までとなっております。 

◎次年度会務報告         次年度会長 三田みよ子 

 みなさまこんにちは。つぎの例会は５月２日がお休 

みとなり、９日になるのですが、お話ししているとお 

り７月からの活動計画書、炉辺を開いて皆さん出して 

下さいと御願いしています。ちゃくちゃくと炉辺の方 

やっているようですので、きっとよい報告書ができる 

と思いますので、９日と言うことで是非是非よろしく 

お願いします。 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告      出席奨励委員会 杉山 真一 

会員総数                28名 

出席義務免除者           7名 

出席者数 出席義務者           12名 

出席免除者         7名                             

計                 19名 

出席率    19/27    = ７０.３７％ 

第1197回例会（4/11）訂正出席率 ８１.８９％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会 菊池 敏 

 田崎 博実 いよいよ待ちに待ったＧＷが始まり 

ますね。 

 峯岸  忠 4月の誕生日会員の皆様おめでとう 

       ございます。 

 三田みよ子 今日の雨はすごかったね、でも、暑い 

です。 

 守田  亨 4月のお誕生日の方おめでとうござい 

ます。 

 入沢 修自 お金ではなくものもらいをもらっちゃ 

いました。右目がしぶい。 

 森本 由美 「夜はおしとやかに！」と大松さんか 

らご提言頂きました。 

 大松 誠二 雨上りを見て畑に行って、土づくりで 

一仕事、疲れたなー。 

 小坂 一郎 今日はお誕生日祝いだそうで、4月27 

日生まれ。 

 伊澤ケイ子 お誕生日おめでとうございます。 

 足立潤三郎 久し振りの大雨、作物に良かったかな。 

 村上  久 夜例会ですネ！飲めますね～。 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリークラブ 
        ２０１7～２０１8 年度 

 

頑張れ！多摩！ 

                                                

 



 宮本  誠 雨が上がって良かったネ。 

 菊池  敏 午前の雨 台風のよう 昼から晴れて 

       気持ちよい！ 

 堤  香苗 今日は私の父の誕生日です。 

       86歳になりました。 

 

本日の合計￥２０,０００（累計￥８３７,２０１） 

 

◎ＳＡＡ・親睦委員会炉辺の案内    杉山 真一会員 

 ５月９日１１：５０例会前に炉辺会合行います。よ

ろしくお願いします。 

 

◎４月誕生日祝い 
 

小坂 一郎会員    徳原  透会員 
 

    
 

★小坂会員より一言 

 ８０になりました。助さん格さん、私は水戸黄門で

門の付く人、そろそろかな。しかし若く見られるんで

すよ。ひとつ皆さん今後とも！有り難うございました。 

 

★徳原会員より一言 

 私は四捨五入して６０です。今日皆さん夜例会とい

うことでお酒を召し上がられてます。気づいた方おら

れるかと思いますがお酒の値段がちょっと上がってい

ます。昨年は６月と今年の２月で仕入れ値が２回上が

ってしまって、買いだめして頑張ったのですけどさす

がにそろそろ倉庫も底をつきまして、なかなかちょっ

と耐えきれなかったということで、みなさまには本当

にご利用頂いて感謝しています。これからもどうぞよ

ろしくお願いします。 

 

◎平和フェローカウンセラーセミナーについて 

                  

堤 香苗会員 

 実は、三田さんの方か

らご推薦頂いたというか

たちで国際ロータリー平

和フェローという、既に

入沢さんが委員として参

加しているところに、カ

ウンセラーというかたちで、留学生が来るので飛行場

に迎えに行ってあげて、ぐらいで良いんだよ、という

ふうにお伺いして行ったら、カウンセラーは世界で５

０人しか選ばれないなかのあなたたちは１人なんだと

いう話しに、エっ！と、しかも二年間なんですとのこ

とで、ＩＣＵの大学院の修士論文ということで、留学

をしてくる国際平和フェローから選ばれた留学生さん

のお世話をさせて頂くという、ものすごく名誉なお役

目をいただくはこびになりました。 

 ２７５０地区はＩＣＵがある三鷹を含んでいる地区

ということで、２７５０が積極的にやっているので、

私でもやらせて頂くことが出来るのだなと、ただ米山

のイメージでいたので、米山よりもっともっと忙しい

なかで、出来れば夜例会に呼んで下さいということと、

私が担当させて頂くのは、ビビアンという３０代前半

のブラジルから来る方です。なのでポルトガル語とい

う私はあまり得意ではない、スペイン語やイタリア語

はちょっとやるのですけど、ポルトガル語はあまりよ

く分からないなと思いつつ、今回の平和フェローは２

０代から上は５０代までいるなかで、皆様方と出来れ

ば夜例会で少しはお話出来るような機会を、プログラ

ム委員会さんと一緒に作らせて頂ければと思います。 

 まずは７月頭に来日するビビアンをピックアップす

るところから始まるのですが、その前に６月の上旬に

今留学している方の修了式がＩＣＵであります。どん

な風にやっているのか参加してみようと思っています。 

 

 

◎閉会点鐘          会長 田﨑 博実 

 まことに宴たけなわではございますけども、やはり

そろそろ中締めということで閉会点鐘したいと思いま

す。頑張れ多摩。 

（今週の担当 入沢 修自） 


